

400 vidéos sur grand écran !

La vidéothèque du *Jour du Seigneur* à votre service

Le CFRT ouvre ses archives et met plus de 400 vidéos de l'émission *le Jour du Seigneur* et des coproductions du CFRT à la disposition des réseaux ecclésiaux sur le web, pour des projections.

La vocation de cette vidéothèque à thématique religieuse et spirituelle est de former et d'informer sur l'Eglise et la vie des chrétiens dans le monde. Le catalogue regroupe des documentaires, des plateaux-débats et des magazines. Les formats varient de « La Minute » à 90 minutes.

Toutes ces vidéos s'adressent aux catholiques et à tous ceux qui, en général, s'interrogent sur la foi, le dialogue des cultures ou le sens de l'histoire. Un grand nombre de ces œuvres sont à portée catéchétique ou culturelle et représentent un outil de formation idéal pour tous ceux qui ont en charge la transmission de la foi ou, plus généralement une éducation à la culture religieuse. animateurs en pastorale, aumôniers, responsables de la catéchèse ou de la formation biblique et spirituelle, professeurs d'universités : **tous peuvent désormais utiliser ces films pour enrichir leurs interventions, colloques ou festival thématiques.**

Concrètement ? Celui qui cherche un film pour une projection, ou pour se documenter sur un sujet particulier, peut simplement prendre contact avec Marine de Vanssay, nommée pour développer ce service. Elle se chargera de guider l'intéressé dans la vidéothèque en lui proposant une sélection de films à visionner sur internet. Lorsque l'organisateur a fait son choix, il lui suffit ensuite de commander le DVD en ligne et de régler les droits minimes qui régissent l'exploitation d'une œuvre vidéo. A termes, chaque intéressé devient autonome puisque la vidéothèque est en accès libre sur www.lejourduseigneur.com où la recherche se fait soit par mot clé soit par une recherche dans les rubriques.

Marine de Vanssay (m.devanssay@lejourduseigneur.com) est aussi l'interlocuteur privilégié de ceux qui organisent des rassemblements plus importants et qui voudraient engager des partenariats sur mesure...

Pour plus d'informations :

http://www.lejourduseigneur.com/espace_interactif/a_votre_service/projeter_un_film

Quelques vidéos pour vivre Pâques :

➤ La collection "Vivre la mort" :

4 films de 26 minutes pour se préparer à Pâques : *Un chemin de vie à travers la Bible, scandé par quatre figures bibliques qui ont fait l'expérience de la mort, des témoins qui confient ce qu'ils ont appris de la vie à travers leurs épreuves et des biblistes qui relisent les Ecritures.*

1/ Tout homme sera poussière.

La mort suscite en nous l'incompréhension : à quoi bon vivre pour mourir ? Sur ce thème, deux contemporains commentent le livre de Qohélet dit l'Ecclésiaste, figure de l'Ancien Testament.

http://www.jds.tv/html/main.php?page=visualiser&directtodocument=3&id_video=312

2/ Où est-elle mon espérance ?

Le livre de Job retrace le parcours spirituel d'un juste qui ayant tout perdu interroge Dieu sur l'injustice de la souffrance et de la mort. Sur ce thème, deux contemporains témoignent de leur expérience extrêmement violente.

http://www.jds.tv/html/main.php?page=visualiser&directtodocument=3&id_video=313

3/ Celui qui croit en moi vivra

Le retour à la vie de Lazare est un appel à la confiance en Dieu qui accompagne l'homme jusque dans ses épreuves. Deux contemporains témoignent de leur cheminement spirituel au contact de la mort.

http://www.jds.tv/html/main.php?page=visualiser&directtodocument=3&id_video=321

4/ Pourquoi pleures-tu ?

La mort d'un être cher confronte l'homme à la déchirure de l'absence. Comment et de quoi espère-t-on après la mort ? Avec la figure de Marie de Magdala, deux contemporains interrogent la possibilité de croire à la vie après la vie. http://www.jds.tv/html/main.php?page=visualiser&directtodocument=3&id_video=322